
Protokoll der Vorstandssitzung vom 13.12.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Klaus Werner
Geschäftsführer Jürgen Arend
Schatzmeister ...
Ehrenvorsitzender ...
Beisitzer ...
Leichtathletik Uwe Hilmer

...
Tennis ...
Tischtennis ...
Gymnastik ...
Gymnastik II ...
Gymnastik, Spiel u. mehr ...
Volleyball(Breitensport) ...
Seniorenbeauftragte ...
Schriftführerin  Inge Werner
Pressewart Martin Haak

Nach der Begrüßung wird kurz über den anstehenden Dämmerschoppen am 18.12.04
gesprochen. Die Gymnastikgruppe I übernimmt die Hilfestellung für die Kirche. Danach
nennt Rainer Majewski den nächsten Termin, für den die DJK zuständig ist:
16.07.2005.

Der Vorsitzende erwähnt dann, dass die Ausschreibung für das Bundessportfest in
Münster vom 26. - 29.05.05 da ist. Bei der Tennisfachschaft gibt es Terminprobleme, da
an dem Wochenende ein Turnier stattfindet. Es sollte E. Reinkober wegen der
Volleyballmannschaft benachrichtigt werden.

Uwe Hilmer bittet um Benennung von Helfern (Ordnern) für das Hallensportfest in
Dortmund am 16.01.05.

Als Termin für die Jahreshauptversammlung wird der 06.03.2005 festgelegt.  Ent-
sprechend vorher muss die Kassenprüfung stattfinden. Weiter soll dafür überlegt
werden, wer zu ehren ist und welcher Verstorbenen gedacht werden muss.

Das sogenannte Grünkohlessen wird voraussichtlich im Februar stattfinden, die
Absprache des Termins soll in der Januar-Sitzung erfolgen.



Rainer Majewski macht dann einige Ausführungen zum Anbau. Die Küche hat neue
Fenster erhalten, die Fliesen werden voraussichtlich als Spende gegeben und auch die
Elektroarbeiten sind vergeben. Der Baufortschritt liegt im Plan. Weiter wird be-
sprochen, dass neue Schlüssel für das Clubhaus besorgt werden müssen. Man einigt
sich auf 9 Schlüssel, die vergeben werden sollen: (Rainer Majewski, Klaus Werner,
Jürgen Arend, Klaus Reckmann, Herbert Weyer, Peter König 2, 1 Schlüssel als Reserve
und ein weiterer für den Platzwart, der zunächst auch in Reserve gehalten wird). Man
wird eine Schlüsselkartei anlegen, in der alle Schlüsselinhaber unterzeichnen müssen
und auch die Weitergabe eines Schlüssels dokumentiert wird.

Uwe Hilmer und Klaus Werner berichten dann Einzelheiten über das Gespräch bei der
Stadt Olfen, die detaillierten Einblick in ihren Bau einer kompletten Sportanlage für
650 000 € gegeben hat.

Es wurde besprochen, dass baldmöglichst ein Gespräch mit dem BV Brambauer und
der Stadt Lünen stattfinden sollte. Danach müssen unverbindliche Angebote von
Architekten eingeholt werden.

Uwe Hilmer erwähnt dann die Weihnachtsfeier für die Leichtathleten und Volleyballer.
Es werden ca. 100 Tüten benötigt. Die Feier soll am 22.12.04, 17.00 Uhr, stattfinden.

Inge Werner bittet um Klärung, mit welchen Kosten die "Rückenschule" weitergeführt
werden kann. Der Vorstand einigt sich auf 0,80 € je Stunde für Vereinsmitglieder und
2,80 € für Nicht-Mitglieder. Die Beträge werden einkassiert und an den Verein einge-
zahlt.

Klaus Werner erinnert noch einmal daran, dass die Kelmschule um Aushang der Trai-
ningszeiten unseres Vereins bittet.

Uwe Hilmer bietet noch einmal Plätze für die Osterfreitzeit in der Nähe von Meran an
und bittet um Meldungen.

Jürgen Arend nennt den Mailauf, der nun doch am 1. Mai stattfindet und macht darauf
aufmerksam, dass diese Veranstaltung nun bekannt gemacht werden muss und über
das Programm mit dem BV nachgedacht werden sollte.

Die Sitzung wurde um 21.45 Uhr mit den besten Wünschen zum Weihnachtsfest und
zum neuen Jahr beendet. Der nächste Vorstandstermin ist der 17. Januar 2005.

Brambauer, den 22.12.2004

Inge Werner


